
Niederschrift über die Sitzung des Kinder- und Jugendrates der Gemeinde Bovenau 
am Mittwoch, den 20. Januar 2010 im Gerätehaus der FF Bovenau 

 
Beginn: 17.00 Uhr                                                                                Ende: 17.50 Uhr 

 
Anwesend: 
Hannes Thoms, stv. Vorsitzender 
Marten Schrödter 
Ilme Bartels 
Jürgen Liebsch 
 
Entschuldigt: 
Ulrike Prager 
Niklas Krambeck 
 
 
Tagesordnung 
 
 
 
Hannes eröffnet um 17.00 Uhr die Sitzung, zu der form- und fristgemäß eingeladen 
wurde. Die Tagesordnung wird gebilligt. Die Versammlung ist nicht beschlussfähig, 
da die Mindestzahl der Mitglieder nicht erreicht ist. 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 01. Dezember 2009 wird gebilligt. 
 
Es wird bemängelt, dass der Schulbus in am 13.01.10 bei der Rückfahrt von der 
Schule so überfüllt war, dass nicht alle Platz gefunden haben. 
 
Verbessert hat sich die Situation für die Fahrschüler, die morgens nach Rendsburg 
fahren, da hier ein zweiter Linienbus der  Autokraft eingesetzt wird. Auch für die 
Rückfahrt nach der sechsten Stunde ist durch den Einsatz eines zweiten Busses eine 
Entspannung eingetreten.  
 
Besuch des Landtages 
Der Schleswig-Holsteinische Landtag soll in den Osterferien besucht werden. Kinder 
ab dem 10. Lebensjahr sollen an der Tour teilnehmen können, zu der per Postwurf 
eingeladen werden soll. Den Flyer entwickeln Ilme, Ulrike und Hannes. 
Je nachdem wie viel Zeit zur Verfügung steht, sollen auch das Aquarium an der 
Kiellinie und die Landtagskantine besucht werden. 
Details sollen auf der nächsten Sitzung im Februar besprochen werden. 
 
Verschiedenes 
Vertreter des Kinder- und Jugendrates sind eingeladen, am 15. Februar an der 
Sitzung des Jugend-, Kultur- und Sportausschusses teilzunehmen. 
 
Zum Maifest soll eine Plakat oder eine Stellwand erstellt werden, um über die Arbeit 
des Jugendrats zu berichten, Details werden auf der nächsten Sitzung besprochen. 
 
Es wird der Wunsch nach einem Tanzkurs ab 10 Jahren geäußert, hierzu soll ein 
Flyer geschrieben werden, um den Bedarf zu erfassen. 



Die Teilnahme am Jahresempfang wird positiv bewertet, weil es eine gute 
Möglichkeit war, zu hören, was los ist. 
 
Der Wintereinfluss macht einige Gehwege zu Rutschbahnen, der Schulbus hat aber 
bisher keine Schwierigkeiten.  
 
Am Aushangkasten Ahornallee werden immer wieder die Haltmagnete durch Klopfen 
an die Rückwand gelöst, so dass die Papiere abfallen und nicht mehr gelesen 
werden können. Hier sollen die Kinder angesprochen werden, die sich diesen Spaß 
machen. 
 
Der nächste Termin ist für Donnerstag, den 25. Februar geplant. 
 
Es wird noch über einen Mobbingfall im Schulbus berichtet, der von Ilme weiter 
verfolgt wird. 
 
 
Die Sitzung endet mit einem Dank für die rege Teilnahme um 17.50 Uhr. 
 
 
 
gez. Thoms       gez. Liebsch 
 
( Hannes Thoms )                                                            ( Jürgen Liebsch ) 
Stv. Vorsitzender                                                                   Protokoll 


